

étudiants en Médecine, et conférera les mêmes droits que les institutions anglaises et rivales de cette ville.

En terminant nous pouvons constater à la gloire de l'Ecole de Médecine, que les 24 élèves qui se sont présentés depuis notre dernière réunion ont été reçus médecins. C'est à nous de continuer l'œuvre de ces messieurs en travaillant de toutes nos forces aux progrès de l'Institut, et nous accomplirons ainsi le but de la fondation de cette Société.

GEORGE GRENIER,
S. A. I. M.

Après l'adoption de ce rapport, on procéda à l'élection des officiers pour l'année courante, qui donna le résultat suivant :

Président,	MM. George Grenier.
1er. Vice-Président,	H. Ladouceur.
2me. Vice-Président,	A. Archambeault
Sec.-Archiviste,	A. Primeau.
Assist.-Sec.-Arch.,	A. Laporte.
Sec.-Correspondant,	P. Leroux.
Assist.-Correspondant,	J. S. Thibeault.
Sec.-Trésorier,	A. Guertin.
Bibliothécaire,	A. Laramée.
Assist.-Bibliothécaire,	E. St.-Jacque.]

Comité de Régie, MM. G. Grenier, A. Primeau, H. Ladouceur, A. Archambeault. et J. A. Thibeault. Il a été proposé par H. Ladouceur, secondé par G. Leroux que M. A. Archambeault donne une lecture à la prochaine séance, le 2 Décembre prochain. Adopté.

A. PRIMEAU.
S. A. I. M.

Solution Terebenthine dans le traitement des lésions traumatiques, par le docteur Werner.

Le docteur Werner recommande vivement une solution dont il se sert avec le plus grand succès dans tous les cas de plaies récentes et anciennes. Placé à la direction médicale d'un établissement industriel de Mulhouse qui contient 3,000 ouvriers environ, notre confrère est souvent à même de se servir de

cette solution dont voici la formule : Térébenthine de Venise, deux livres, bi-carbonate de soude, une once, eau distillée, dix litres. Faites digérer pendant 5 à 6 jours au bain marie en ne dépassant pas 95 degrés et filtrez. On trempe une compresse pliée en huit dans la solution, on en couvre la plaie et on enveloppe le tout avec un morceau de taffetas gommé. Toutes les 4 ou 5 heures, on humecte la compresse avec une éponge imbibée de la même solution, et on la remplace seulement au bout de 12 heures par une compresse fraîche. Sous l'influence de ce traitement, la suppuration est peu abondante, le bourgeonnement rapide et l'infection purulente très rare. — (*Bull. de Ther.*)

TRIS-NITRATE de BISMUTH dans la DIARRHÉE

D'après le docteur Trask, une simple dose de 15 ou 20 grs. de Tris-Nit. de Bismuth, seul ou combiné avec autant de calomel, suffit pour subjurer la diarrhée aiguë, si l'attaque est forte il porte la dose jusqu'à 40 grs. et même 60 grs. Dans les cas de diarrhée chronique, il le donne à la dose de 3 i. 3 fois par jour, ou 40 grs. 2 fois par jour. Les cas qu'il a traités ainsi dataient de six à huit mois, et la durée moyenne du traitement a été de 5 à 6 jours. La grande majorité des cas, cependant a guéri en deux ou 4 jours.

DISPENSAIRES.

DISPENSARE DE L'HÔPITAL GÉNÉRAL DES DAMES GRISÉS. — Le nombre de prescriptions données depuis le 20 Novembre au 20 Décembre, s'élève à 536, réparties entre hommes, femmes et enfants. Médecin de service, M. le docteur Lemire.

DISPENSARE DE MONTRÉAL. — Le nombre de prescriptions pour la même période de temps, est de 437, réparties entre hommes femmes et enfants. Médecins de service, messieurs les docteurs Squire et Girdwood.

DISPENSARE DE LA PROVIDENCE. — Le nombre de prescriptions données depuis le 20 Novembre au 20 Décembre est de 820, à 475 malades, et 29 visites ont été faites. Médecin de service, M. le docteur LaRocque.